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Abstract (en)
[origin: US4859428A] A device for the support of ceramic catalyst monoliths especially of square cross section as well as for the combination of
several of such monoliths into one package. It is formed of an elastic gasket attached on one or both monolith ends and a metal frame attached on
the gasket under pressure. The frame has recesses on two adjacent lateral surfaces, and at the two opposite lateral surfaces it has projections which
can engage interlockingly into the recesses of adjacent frames.

Abstract (de)
Gegenstand der Neuerung ist eine Vorrichtung zur Halterung keramischer Katalysatormonolithen (1) von insbesondere quadratischem Querschnitt
sowie zur Zusammenfassung mehrerer davon zu einem Paket. Sie besteht aus einer auf ein oder beide Monolithenden angebrachten elastischen
Manschette (2) und einem auf der Manschette (2) unter Pressung angebrachten Metallrahmen (3). Der Rahmen (3) weist an jeweils zwei
benachbarten Seitenflächen Ausnehmungen bzw. rückspringende Sicken (4) und an den beiden übrigen Seitenflächen Vorsprünge (5) auf, die
formschlüssig in die Ausnehmungen bzw. Sicken (4) benachbart angeordneter Rahmen (3) eingreifen können.
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